



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Fort-de-France, le 18 janvier 2013.

Communiqué de presse

Bilan de l'opération de lutte contre les stupéfiants de la gendarmerie Nationale du 16 janvier 2013

Dans la nuit du mercredi 16 au jeudi 17 janvier 2013, l'Escadron Départemental de Sécurité Routière de la Gendarmerie nationale a effectué un contrôle stupéfiant sur la commune du Saint-Esprit.

Lors de cette opération, **63 dépistages ont été effectués dont 5 se sont révélés positifs.**

Il a également été constaté 2 défauts d'assurance et 1 détention de stupéfiants.

Ces infractions ont conduit à 5 immobilisations.

Police et gendarmerie poursuivent leurs contrôles tout au long de l'année afin de lutter contre le trafic et la consommation de stupéfiants.

Contact presse

Audrey HAMANN 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42
audrey.hamann@martinique.pref.gouv.fr
